



En la sede de la 13ª Zona de la Guardia Civil de Cantabria

Justo Chamorro, nuevo Coronel de la Guardia Civil de Cantabria, tomó posesión ante el Director General del Cuerpo

- El acto contó con la presencia del Delegado del Gobierno y la Vicepresidenta del Gobierno Regional, entre otras Autoridades.
- El nuevo Jefe de la 13ª Zona de la Guardia Civil de Cantabria manifestó “sentir una enorme responsabilidad, un legítimo orgullo y una gran satisfacción personal” al ser elegido como responsable de esta importante Unidad.

19 de Junio de 2009.- El Acuartelamiento de Campogiro-Santander, sede de la 13ª Zona de la Guardia Civil de Cantabria, se vistió en la mañana de hoy de gala para recibir a su nuevo Jefe, el Coronel Justo Chamorro Sánchez, que tomó posesión de su cargo, en un acto presidido por el Director General de la Policía y la Guardia Civil, Francisco Javier Velázquez.

A las 10.30 horas de la mañana, dio comienzo el acto con la llegada del Director General de la Policía y la Guardia Civil, que pasó revista a los 60 Guardias Civiles que se encontraban formados en el patio del Acuartelamiento, que formaban la Compañía de Honores.

Seguidamente Velázquez saludó a las Autoridades presentes, entre las que se encontraba el Delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez y la Vicepresidenta del Gobierno de Cantabria, Dolores Gorostiaga, entre otras.

Posteriormente se dio lectura a la Resolución del Secretario de Estado de Seguridad, por la que se destinaba para el mando de la 13ª Zona



de la Guardia Civil de Cantabria al Coronel Justo Chamorro, para seguidamente Jurar su cargo.

El Teniente Coronel Juan Airas, que tenía la responsabilidad de la Zona con carácter interino desde finales de diciembre que el Coronel LLinares Sañudo (anterior Jefe de la Unidad) pasó a la situación de reserva por edad, escenificó la entrega del mando de la Zona al Coronel Chamorro, poniéndose a sus órdenes.

Alocución del Coronel Chamorro Sánchez

Una vez que el Director General de la Policía y la Guardia Civil dio lectura a la fórmula de toma de posesión, el ya nuevo Jefe de la 13ª Zona de la Guardia Civil de Cantabria se dirigió a los presentes, comenzado la misma ensalzando las grandezas de Cantabria y haciendo referencia al Estatuto de Cantabria.

Posteriormente Chamorro recordó que desde el 25 de noviembre de 1.844, la Guardia Civil esta en Cantabria, más concretamente en Santander, “velando por los derechos y libertades”, para continuar poniendo de manifiesto “que hoy esa misma Guardia Civil y quienes la dirigen me han elegido para el Mando de esta Zona y siento una enorme responsabilidad, un legítimo orgullo y una gran satisfacción personal”.

De igual forma expresó a los componentes de esta Zona que en él tendrán “su mejor valedor y el más firme defensor”.

Posteriormente se dirigió a las Instituciones y sus representantes presentes en el acto para comunicarles que “mantendrá un espíritu abierto de plena colaboración, apoyo y coordinación con las Instituciones, tanto Estatales como de la Comunidad”.

El Coronel Chamorro no quiso olvidar a los medios de comunicación y dijo que “valora su influencia e importancia como elementos positivos en seguridad ciudadana y de los que espera colaboración y comprensión en los momentos adecuados”.

Por último quiso dirigirse a las familias de todos los Guardias Civiles expresándoles su “reconocimiento y cariño”.



Fin del acto

Para cerrar el turno de alocuciones el Director General de la Policía y la Guardia Civil se dirigió a los presentes, pasando seguidamente al Homenaje a los Guardias Civiles que dieron su vida por España.

Finalizado el Homenaje se entonó el himno de la Guardia Civil, para seguidamente iniciar un desfile por los 60 efectivos que formaban la Compañía de Honores, que estaba formada por:

-Una Escuadra de Gastadores.

-Una Sección de fusiles.

-Una Sección de Especialidades con representación de la Agrupación de Tráfico, Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA), Servicio Marítimo, Grupo de Rescate e Intervención en Montaña (GREIM) y Servicio Cinológico (con perros adiestrados).

El Coronel Justo Chamorro Sánchez

Ingresó en la Guardia Civil en el año 1.970, para posteriormente pasar a la Academia General Militar de Zaragoza. En sus diferentes empleos, desde Teniente hasta el actual de Coronel, ha estado destinado en unidades como el Servicio de Policía Judicial de Madrid, profesor del Centro de Adiestramientos Especiales de la Guardia Civil, Jefe del Subsector de tráfico de Salamanca, 2º Jefe de la Comandancia de León y Salamanca, Jefe del Sector de Tráfico de Castilla y León y por último como 1º Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil de Zamora.

En su dilatada carrera profesional se ha especializado en investigación criminal, en circulación y tráfico, defensa personal, adiestramientos especiales, protección de personalidades, Policía Judicial, Información, etc.

Ha estado presente en dos misiones internacionales, la primera como Jefe del Área Departamental en San Vicente (El Salvador), durante los años 1.992 y 1.993, y la segunda en Mozambique en el año 1.998.

Esta en posesión de 10 condecoraciones, destacando las Medallas de Naciones Unidas, la Cruz del Merito Policial y varias Cruces del Mérito de la Guardia Civil, entre otras.